



Marseille DNK333TR1003067 Db.	Prince Patmos	Patmos	v. Friedensfürst	Fam.: O46A2 Grenzmaid Gestüt Neustadt/D.
	B.	Princie Diamond	v. Kostolany	
Graffiti DE 409090370009 Bsche.	Mireille Mathieu	Cosmir	v. Gribaldi	Z.: Ulfried Zinnow Eichholzweg 12B 14542 Werder/Havel
	R.	Moulin Rouge	v. Donauwind	
Brioni B.	Grandessa III	E.H. Friedensfürst	v. Rondo	B.: Renate Weber Ohnhorststr. 17 22609 Hamburg
	DbSche.	Indian Boy	v. Bagdad ox	
		Grandiose II	v. Nil	MwSt. / TAX 0%
			v. Uckermärker	

Maße und Bewertung der Mütter:

Graffiti	160	-	19,5	8,0/ 7,5/ 6,5/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0	(Z)	SLP 7,05
Grandessa III	162	-	19,5	8,0/ 7,5/ 7,5/ 6,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0	(Z)	
Mireille Mathieu	174	-	21,5	7,0/ 7,5/ 6,5/ 7,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5		(DK)

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Auf der Fohlenauktion des Trakehner Hengstmarkts (NMS'17/65) entdeckt und dort bereits hinsichtlich seiner strahlenden Farbgebung als Botschafter einer Renaissance hippologischer Kultur propagiert. Aus berufener, mit großer Tradition behafteter Familie des brandenburgischen Hauptgestüts Neustadt a.d. Dosse. Daher nah verwandt mit der Jahressiegerstute und Auktionsspitze Gänseblümchen (NMS'09/98), dem Vielseitigkeitshelden Glücksruf I (Kai-Steffen Meier) und dem in S-Dressurprüfungen erfolgreichen Glücksruf II.

Discovered at the Trakehner Hengstmarkt foal auction (NMS'17/65) where he was promoted as ambassador for a renaissance of heritage horse breeding because of his brilliant coat pattern. From an aristocratic family with a long-standing tradition bred by the Brandenburg main stud of Neustadt upon Dosse. Closely related to supreme champion mare and top-priced auction elite Gänseblümchen (NMS'09/98), iconic eventer Glücksruf I (Kai-Steffen Meier), and successful S dressage stallion Glücksruf II.

gekört nicht gekört